

Los herederos de los asesinos de curas contra la Iglesia Católica.

10/01/2008.

Continuamos asistiendo al ataque gratuito y rastreador de los "nacionalistas" y sus amigos socialistas a la Iglesia Católica, está visto que los Cardenales o cualquier cristiano de a pie, no puede manifestar lo que es realmente el matrimonio y la familia, sin ser perseguido e insultado, lo cual es normal, ya que los partidos de izquierda nunca han vivido en democracia y nunca la han defendido, sólo se han valido de ella para imponer sus ideologías extremistas y radicales a los ciudadanos de a pie.

Con sólo tener un poco de sentido común, lo cual no se le puede pedir al Sr. Pepiño ni al Sr. Rodríguez; "lo que la naturaleza no da, Salamanca no presta", cualquier persona se da cuenta de lo que es realmente el matrimonio y lo que es la familia tradicional, claro está, los zoquetes no tienen esta capacidad de raciocinio para entender esto, sólo tienen capacidad para dilucidar que alguien está hablando en contra de sus leyes y políticas minoritarias.

Las valientes palabras de los Cardenales y el heroísmo de las miles de familias congregadas en la plaza de Colón de Madrid, para dar a conocer lo que es verdaderamente la familia y todos los ataques que este desGobierno ha realizado contra esta institución, les ha encolerizado, y más cuando estos radicales han tenido a la Iglesia siempre contra las cuerdas, bien asesinando curas y monjas o bien quemando templos... pero que ahora la Iglesia critique su política anti-familiar, les ha encolerizado de tal modo que tienen que defender lo indefendible en nombre de la Constitución, de la democracia y de las libertades, eso sí, para los cuatro radicales que les dan palmaditas en la espalda, ¿quién pedía el "marimonio" homosexual"? ¿quién pedía "el divorcio express"? ¿quién pide aborto cuando se desee? ¿quién pide "educación para la ciudadanía" para nuestros hijos? Sólo lo piden los cuatro radicales, herederos del anti-dericalismo más casposo y retrogrado de la historia de España.

Ante esta situación, el Sr. Rodríguez y su bufón Sr. Pepiño han insultado a la Iglesia Católica, escupiendo sus consignas progres y desfasadas contra dicha institución y sus miembros, olvidándose que él, despreció más de un millón de firmas en favor del matrimonio y del derecho de cualquier niño a tener un papá y una mamá, para favorecer a cuatro maricas desequilibrados y carentes de afecto. Al igual que las demás leyes contra la familia, ¿a quién benefician? ¿Por qué un niño no tiene derecho a la vida? ¿por qué un niño no tiene derecho a crecer en una familia, formada por un padre y una madre? ¿por qué los padres no tienen derecho a elegir la educación de sus hijos? ¿no son derechos fundamentales de la persona? ¿no los defiende la Constitución? Claro para el Sr. Rodríguez un niño no tiene libertad de elección, un matrimonio no tiene libertad para reconciliarse, y unos padres no tienen libertad para decidir sobre la educación de sus hijos.

Pero aun hay más Señores, ahora nos sale el radical Sr. Tardá heredero de los genocidas del Castillo de Montjuic (más de tres mil personas torturadas y ejecutadas), de las checas y de los terroristas Terra Lliure, para decir que la cadena COPE es semejante a una emisora de Ruanda que incitó al genocidio, y lo dice el mismo representante de los radicales catalanes que han convertido la autonomía catalana en una checa, prohibiendo terminantemente la bandera española en los edificios públicos, prohibiendo terminantemente la educación en español de los niños en los colegios, prohibiendo terminantemente los rótulos en español en las tiendas, exigiendo a los funcionarios hablar el dialecto catalán, mandando a sus hooligans a amenazar o agredir a las personas que no cumplen con estas normas dictatoriales. Este personaje se atreve a hablar de "genocidio", cuando son sus correlegionarios los que lo están llevando a cabo con todos los españoles de bien, en la autonomía catalana. "Dime de lo qué presumes y te diré de lo qué careces".

Por eso ahora nos preguntamos ¿cuándo van a comenzar los asesinatos de curas? ¿cuándo van a comenzar a quemar iglesias? ...

